

70 Jahre Skiclub Weilimdorf e.V. ein Verein



Unser Jubiläums-Ausflug zum Bodensee

Pünktlich um 08.15 Uhr fährt der Bus vom Betriebshof des Busunternehmens mit 40 gutgelaunten Mitgliedern des Skiclub Weilimdorf zum Jubiläumsausflug „70 Jahre SCW“ nach Rottweil und zum Bodensee. Der Petrus meint es gut mit uns, am Freitag dem 25. Oktober, Sonne pur und sehr angenehme Temperaturen.

Unsere Reiseleiterinnen Brigitte Hösche und Uschi Schmidt denken an alles. Wir fahren zuerst zum Getränkeshändler und tätigen einen Großeinkauf! Die Tüten für den Vesper für unterwegs sind bereits gebunkert. Das zweite Frühstück mit allem drum und dran ist auf dem Parkplatz der Raststätte Hegaublick geplant. Los geht es auf die A81 und wir erreichen ohne Stopps den Thyssenkrupp-Turm in Rottweil schon um 9.45 Uhr. Nach kurzer Wartezeit können wir in den Turm, denn Einlass ist erst ab 10 Uhr. Nun, wir wollen nicht den Rekord brechen von 7 Minuten für die 139 Treppenstufen zur Plattform! Wir nehmen lieber den Aufzug!

Er fährt mit einer Geschwindigkeit von 8 m pro Sekunde und braucht ca. 30 Sekunden, um uns auf die Plattform, 232 m über dem Meeresspiegel, zu bringen. Von oben haben wir eine herrliche Aussicht bis zu den Schweizer Alpen. Der Säntis und die Churfürsten sind deutlich zu sehen.

Mit Blick nach Norden und Osten sieht man bis zum Stuttgarter Fernsehturm und zur Burg Hohenzollern.

Der Thyssenkrupp-Testturm in Rottweil, Deutschlands höchste Aussichtsplattform, ist eine Reise wert! Aber es geht weiter auf der A81 zum Sipplinger Berg zur Bodensee Wasserversorgung. Dank dem Charme unserer Reiseleiterin Brigitte darf unser Bus in die Anlage einfahren. Die Besichtigung des Wasserwerkes erfolgt in zwei Gruppen. Aus 60 m Tiefe wird das frische und ca. 5 Grad kalte Wasser vor Sipplingen aus dem See entnommen. Die Entnahmestelle ist an der Oberfläche gesperrt für die Berufs- und Sportschiffahrt. Sie ist mit 4 großen Bojen im See markiert und wird mit modernster Technik überwacht. Drei große Pumpen fördern das Wasser in das Quellbecken im 310 m höher gelegenen Wasserwerk. Wir können uns informieren über die Aufbereitung des Bodenseewassers zu Trinkwasser für ca. 4 Millionen Menschen in Baden-Württemberg.

Nach dieser interessanten Exkursion fährt unser Bus nach Überlingen, wo wir bei herrlichem Sonnenschein die Stadt besichtigen und über die Uferpromenade flanieren können.

Um 17 Uhr - Fototime bei der Dampfer-Anlegestelle und anschließend geht's zum Essen in die Gaststätte Krone. Pünktlich um 19 Uhr ist die Heimreise angesagt und um 21 Uhr kommen wir wohlbehalten in Weilimdorf an.

Der Ausflug ist minutiös geplant von Brigitte, die wir natürlich hochleben lassen auf der Rückfahrt im Bus. Beiden Reiseleiterinnen, Brigitte und Uschi, möchten wir auf diesem Wege nochmals herzlich danken für die super Organisation des SCW – Jubiläumsausflugs.

Günter Müller – 2. Vorsitzender im SCW

